

BAB 2

DASAR TEORI DAN TINJAUAN PUSTAKA

2.1 Dasar Teori

Dalam penyusunan Proyek Akhir ini dibutuhkan beberapa sumber untuk dapat lebih memahami teori akan dilaksanakan dalam penyusunan Proyek Akhir ini.

2.1.1 Sistem Informasi Akuntansi

Sistem informasi akuntansi adalah kumpulan sumber daya yang didesain untuk mentransformasikan keuangan dan data – data lainnya menjadi informasi. Informasi yang dihasilkan akan digunakan dalam berbagai bentuk untuk kepentingan pengambilan keputusan (Bodnar dan Hopwood, 2012).

2.1.2 Kas

Kas merupakan aset keuangan yang bisa digunakan untuk kegiatan operasional di sebuah perusahaan. Di dalam kas tersebut ada asset yang nilainya paling liquid karena dapat digunakan untuk membayar kewajiban di perusahaan (Martani, 2016).

2.1.3 Buku Besar

Buku besar sering disebut juga buku besar induk, yaitu semua perkiraan yang ada dalam suatu periode tertentu seperti kas, piutang usaha, persediaan utang usaha dan modal. Perkiraan – perkiraan ini saling berdiri sendiri dan mengikhtisarkan pengaruh transaksi terhadap perubahan aktiva, kewajiban, dan modal perusahaan. Sistem buku besar menampilkan proses transaksi untuk buku besar umum dan siklus pelaporan keuangan.

2.1.4 Neraca Saldo

Neraca saldo adalah daftar akun beserta saldonya pada satu waktu tertentu. Neraca saldo merupakan pengelompokkan saldo akhir di dalam buku besar atau daftar yang berisi kumpulan seluruh rekening / perkiraan

buku besar. Tujuan neraca saldo adalah membuktikan kesamaan matematis dari debit dan kredit setelah posting atau pemindah bukuan dilakukan (Finansialku.com, 2019)

2.1.5 Laporan Keuangan

Laporan keuangan perusahaan adalah informasi keuangan sebuah perusahaan pada sebuah periode (misal laporan keuangan bulanan, laporan keuangan tiga bulanan, laporan keuangan semesteran dan laporan keuangan tahunan). Setidaknya ada 4 jenis laporan keuangan yang umum digunakan oleh perusahaan yaitu laporan keuangan neraca, laporan laba rugi, laporan perubahan modal, dan laporan arus kas. Fungsi laporan keuangan untuk menyediakan informasi posisi keuangan, kinerja keuangan perusahaan serta menunjukkan perubahan posisi keuangan suatu perusahaan. Informasi tersebut dapat digunakan oleh pihak – pihak yang berkepentingan untuk mengambil keputusan (Finansialku.com, 2017).

2.1.6 PHP

PHP adalah salah satu bahasa pemrograman script bersifat open source yang bekerja pada sisi server, yang paling banyak dipakai saat ini. PHP banyak digunakan untuk memprogram situs web dinamis (termasuk blog) meskipun penggunaan untuk hal lain juga memungkinkan (Kadir, 2006).

2.1.7 Laravel

Laravel adalah salah satu framework berbasis PHP yang sifatnya open source, dan menggunakan konsep model – view – controller. Laravel berada dibawah lisensi MIT License dengan menggunakan Github sebagai tempat berbagi code menjalankannya (Naista, 2017).

2.1.8 Database

Database adalah struktur penyimpanan data. Untuk menambah, mengakses dan memproses data yang disimpan dalam sebuah database

computer, diperlukan sistem manajemen database seperti MySQL Server (Kustiyaningsih, 2011).

2.1.9 XAMPP

Xampp merupakan paket PHP dan MySQL berbasis open source yang dapat digunakan sebagai tool pembantu pengembangan aplikasi berbasis PHP. Xampp mengombinasikan beberapa paket perangkat lunak berbeda ke dalam satu paket (Cholivianan, Triyono, & Sukadi, 2012).

2.2 Tinjauan Pustaka

Pada penelitian ini digunakan tinjauan pustaka sebagai referensi yang relevan berisikan data atau informasi yang ada pada penelitian ini, diantaranya yakni :

Idul (2018) melakukan pembuatan aplikasi mengenai sistem informasi penerimaan kas dari penjualan tunai agar menghasilkan informasi yang lebih cepat, akurat, dan tepat dalam pembuatan laporan penerimaannya.

Marfiana Ayu Irawati (2020) membahas mengenai aplikasi berbasis web tentang sistem informasi akuntansi kas di Toko Ida dari transaksi biaya operasional, pembelian, dan penjualan tunai sehingga menghasilkan laporan pembelian per periode, penerimaan kas per periode, pengeluaran kas per periode, dan laporan buku besar kas per periode.

Siti Fatimatus Zahra (2022) membahas mengenai sistem informasi akuntansi pengelolaan keuangan pada toko, yang akan memudahkan kinerja pemilik pada toko dalam proses pengolahan data keuangan serta membantu toko dalam pencatatan transaksi pemasukan dan pengeluaran yang lebih rinci.

Tabel 2. 1 Perbandingan Penelitian Sebelumnya

No	Penulis	Informasi	Yang dibahas
1	Idul	Sistem Informasi Kas dari Penjualan Tunai	Pengelolaan penerimaan kas dari penjualan tunai agar lebih cepat, akurat, dan tepat dalam

			penerimaan laporannya. Tidak mengelola data pembelian, tidak ada transaksi, retur, dan laporan pembelian
2	Marfiana Ayu Irawati	Sistem Informasi Akuntansi Kas Berbasis Web di Toko Ida	Pengelolaan penerimaan kas dari penjualan tunai dan pengeluaran kas dari pembelian tunai serta biaya operasional berbasis Web untuk mempermudah kegiatan bisnis di toko ida supaya lebih cepat akurat, dan tepat pada laporannya mengelola data retur barang, jurnal penerimaan dan pengeluaran kas, faktur pembelian dan pengeluaran kas dan menghasilkan laporan pembelian tunai, penerimaan dan pengeluaran kas serta laporan buku besar kas.
3	Siti Fatimatus Zahra	Sistem Informasi Akuntansi Pengelolaan Keuangan pada Usaha Fotocopy dan Alat Tulis (Studi Kasus pada Kecamatan Balaesang Tanjung Kabupaten Donggala, Sulawesi Tengah)	Pengelolaan Keuangan pada toko akan memudahkan kinerja pemilik pada toko dalam proses pengelolaan data keuangan serta membantu toko dalam pencatatan transaksi pemasukan dan pengeluaran yang lebih rinci.

4	Alvina Eka Widayanti	Sistem Informasi Akuntansi Keuangan Berbasis Web di PT Trisakti Pilar Persada	Pengelolaan Keuangan pada PT Trisakti Pilar Persada memudahkan perusahaan dalam pembuatan laporan keuangan secara tepat waktu dan efektif.
---	-------------------------	--	---